

CIUDAD RODRIGO

Crece un 14% el número de compañías de teatro de la región que acudirán a la Feria

El total asciende a 18, lo que supone casi el 40% de las 46 seleccionadas que proceden de once autonomías y Portugal

REDACCIÓN/WORD

CIUDAD RODRIGO. La XXII Feria de Teatro de Castilla y León contará con la participación de un total de 18 compañías de la Comunidad, lo que supone un incremento del 14% con respecto al año anterior. La cita escénica, organizada por la Junta de Castilla y León, ha optado por «la calidad y la variedad de formatos y géneros de las propuestas castellanas y leonesas», indican los organizadores, que suponen casi un 40% de las 46 seleccionadas en esta ocasión, procedentes de once Comunidades Autónomas españolas y de Portugal.

La Feria volverá a dar visibilidad a la creación escénica de Castilla y León, del 20 al 24 de agosto, en Ciudad Rodrigo. Procedentes de Valladolid participarán Valquiria Teatro, Teloncillo Teatro, Pie Izquierdo, Yamparampán, Es.Arte - Valladolid EsArte y Enclave Danza y Proyecto T4-17 - Los Colochos. Por su parte, Eugenia Manzanera, Spasmo, Katua & Galea Teatro, AnimARTS Producciones Escénicas y Culturales y Planetarium representarán a la provincia salmantina en la Feria. Desde Burgos llegarán a Ciudad Rodrigo Arawake, Alicia Soto - Hojarrasca y Javier Ariza, mientras que desde Zamora lo harán Miguel de Lucas y Morsapolar. La participación de la Comunidad se completará con la segoviana Teatro Mutis y la leonesa Maintomano.

«La diversidad artística, la novedad, el equilibrio y la versatilidad



Teloncillo es una de las compañías de la región que estará en la Feria de Teatro... EL NORTE

sientan las bases» de una edición que se inaugurará el martes 20 de agosto con «De Miguel a Delibes», de la compañía vallisoletana Valquiria Teatro. Así, la Feria de Teatro se suma a la celebración del centenario del nacimiento de Miguel Delibes. La música en directo será clave en una producción que supone todo un alegato a uno de los autores más relevantes del siglo XX, creador de piezas claves de la literatura.

Castilla y León estará también muy presente en las actividades complementarias a la programación

oficial de la Feria de Teatro. Así, a las 18 compañías de la Comunidad seleccionadas se suman ocho más que participan tanto en el programa de animación infantil Divierteteo como en presentaciones para agentes del sector acreditados. Precisamente, otras 18 formaciones se han inscrito para asistir como profesionales a este foro de encuentro, por lo que, en total, serán 44 las compañías castellanas y leonesas acreditadas para concurrir a la cita.

La programación de la Feria contará con un total de 17 estrenos, nue-

ve de los cuales pertenecen a compañías de Castilla y León, todos ellos con carácter absoluto. Seis de estas formaciones de la Comunidad han pasado ya en otras ocasiones por Ciudad Rodrigo y allí presentaron por primera vez sus nuevos espectáculos. Es el caso de Teatro Mutis, con «Las aventuras de la intrépida Valentina»; Miguel de Lucas, «Vindie»; Eugenia Manzanera, «Ocaracruzz»; Arawake con «El Hombre y el Fuego»; Pie Izquierdo, «Debajo de la alfombra»; y Maintomano con «Sin miedo».

La concejalía de Mayores programa un concierto de Lauren Risueño

REDACCIÓN/WORD

CIUDAD RODRIGO. La concejalía de Mayores, Dávinia Montero, y el cantante mirobrigense, Lauren Risueño, fueron los encargados de presentar el concierto que el mismo músico ofrecerá el próximo viernes 16 de agosto, a las 22:00 horas, en la Plaza de Cristóbal de Castillejo.

Según se explicó en el transcurso de la presentación de la actividad, fue Montero quien contactó con el cantante para ofrecer a los mayores una actividad más cercana musicalmente a ellos, en la que no van a faltar los boleros, tangos, rancheras, coplas y canciones pop de los 60.

La propuesta de actuación no conlleva ningún gasto para el Ayuntamiento pues se manifestó que Lauren Risueño actuará desinteresadamente.

Farinato Sound

Por otra parte, las citas musicales no dejan de sucederse y hoy mismo se celebrará la IX edición del Festival Farinato Sound en Los Fosos de la Puerta del Sol.

Los organizadores destacaron en el momento de dar a conocer el evento que esta edición es de más calidad y se ha conseguido traer a bandas de mayor nivel. La cita comenzará a las 22:00 horas y encabezan el cartel la formación bilbaína de rock and roll surriño Los Brazos, una banda que encandila a su público allá donde va, con un directo contundente y auténtico. Otra apuesta fuerte será el salmantino J Dose, acompañado por Los Chicos de la Lluvia. De Salamanca también procede Coyote y como representación mirobrigense contarán con The ThirtySeven, colectivo musical de hip-hop.

Un jurado selecciona los cinco carteles finalistas del Carnaval

El próximo lunes tendrá lugar la votación popular en la parte alta del Ayuntamiento entre las 11:00 y las 14:00 horas, y de ahí saldrá el ganador

S. G.

CIUDAD RODRIGO. El cartel anunciador del próximo Carnaval del Toro 2020 saldrá de entre los titulados: «Cenizos», que tiene el número 28 y fue el más votado por el jurado que hizo una primera selección entre 20 trabajos. En concreto obtuvo seis puntos. Además fueron selecciona-

dos, «Carnaval te quiero (16)», «Toro con máscara» (24) y «El alma de la fiesta» (29), con cinco puntos cada uno mientras que con cuatro puntos entró en la ronda final el cartel «Ese toroooo!!!» (6).

El próximo lunes se procederá a la votación popular entre las 11:00 y 14:00 horas en la parte alta de la casa consistorial. Para poder emitir el voto es preciso ser mayor de 18 años y haber retornado previamente, puede ser esa misma mañana, el certificado de empadronamiento de Ciudad Rodrigo. Cada persona solo podrá votar una sola vez y al final de esa mañana se conocerá el cartel ganador.



El alcalde y los miembros del jurado muestran los carteles finalistas... S. G.